
J'aime voir les résultats

d'une séance d'EMDR

sur un patient ! En

général, il me prend

pour une fée (parce que

je le fais avec une

baguette magique de

déguisement de fée en

plus !) et ça me plaît

bien !

Stéphanie 44 ansEpinay-sur-Orge
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